

平成29年7月5日

泉佐野市 報道提供資料

タイトル	三重県亀山市と特産品相互取扱協定を締結します
と き	平成29年7月12日（水） 午後1時30分～
と ころ	亀山市役所
内 容	<p>日本全国の各地域には、素晴らしい地場特産品が存在しており、その特産品を、広く周知し、その経済効果で地域を元気にしたいという思いは、全国の自治体の共通認識といえます。各自治体ではその宣伝（情報発信）にそれぞれ創意工夫しているところです。</p> <p>泉佐野市では「泉佐野市まち・ひと・しごと総合戦略」の一環として昨年度から市内で収穫された地場野菜や魚介類を活用したオリジナルレシピを創出し、6次産業化の促進やタオルを含め地場特産品のブランド化への取り組みを行っています。</p> <p>更に、農業フェア等のイベントでの地場特産品等の連携や、各地の地場特産品をふるさと納税のお礼品にするなど強化を図りたいと考えております。</p> <p>亀山市は、地域の特産品の発掘等の補助金による支援を行い、「べにほまれ復活プロジェクト」やその6次産業化に取り組んでいます。泉佐野市では、「泉佐野産商品化プロジェクト」により地場野菜等の6次産業化、ブランド化を進めており、平素より市政に必要な各種意見・情報の交換を行っているというご縁があります。そのご縁を大切に両市の特産品をはじめ経済と観光産業の発展を趣旨として協定を締結するものです。</p>
問合先	生活産業部 農林水産課 農水係 担当者 植林・中嶋（TEL:072-463-1212）

平成29年7月5日

泉佐野市 報道提供資料

タイトル	佐賀県武雄市と特産品相互取扱協定を締結します
と き	平成29年7月13日（木） 午後1時～
ところ	泉佐野市役所
内 容	<p>日本全国の各地域には、素晴らしい地場特産品が存在しており、その特産品を、広く周知し、その経済効果で地域を元気にしたいという思いは、全国の自治体の共通認識といえます。各自治体ではその宣伝（情報発信）にそれぞれ創意工夫しているところです。</p> <p>泉佐野市では「泉佐野市まち・ひと・しごと総合戦略」の一環として昨年度から市内で収穫された地場野菜や魚介類を活用したオリジナルレシピを創出し、6次産業化の促進やタオルを含め地場特産品のブランド化への取組みを行っています。</p> <p>更に、農業フェア等のイベントでの地場特産品等の連携や、各地の地場特産品をふるさと納税のお礼品にするなど強化を図りたいと考えております。</p> <p>佐賀県武雄市は、レモングラスやパクチー栽培に取り組み、また、鳥獣食肉加工処理施設「やまんくじら」では捕獲したイノシシを食肉加工し、ジャーキーやウインナー、カレー等の加工品も製造するなどブランド化や6次産業化を進めています。泉佐野市では、地場野菜を使用した「泉佐野産商品化プロジェクト」の6次産業化の取組みを行っています。</p> <p>また、自治体の連携による海外の運営事業についても、平素より市政に必要な各種意見・情報の交換を行っているというご縁があります。そのご縁を大切に両市の特産品をはじめ経済と観光産業の発展を趣旨として協定を締結するものです。</p>
問合せ先	生活産業部 農林水産課 農水係 担当者 植林・中嶋（TEL:072-463-1212）